

martes, 30 de julio de 2019

ECUADOR: LA SÉPTIMA EMISIÓN DEL 2017

Fabián Celín Pazos
hfcpemoo@hotmail.com

El 18 de diciembre de 2017, Correos del Ecuador emitió el sello postal *Navidad 2017 - Tiempos de Reflexión y Unidad*, destacando la navidad como una ocasión para la reflexión, el recogimiento, la meditación y la unidad personal, familiar, social, grupal y planetaria.

Se trata de una estampilla en policromía, de 2,8 x 3,8 cms., con perforación de 13 x 13,5 y un valor facial de dos dólares de los Estados Unidos de América.



Se imprimió en offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito. Se hicieron 5.000 ejemplares.

La emisión constó, además, de doscientos sobres de primer día, con valor facial de cuatro dólares y trescientos boletines informativos de distribución gratuita.

Darío Berrones Bermeo fue quien diseñó esta emisión.